

ひっじ便り No233



2025年度 7月8月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひっじ」

担当責任者 宮本正江



今年は梅雨も早くに開けて、毎日大変暑く真夏日が続いていますが、元気に来所してくれて嬉しいです。「ひっじ」の活動は沢山の皆様と一緒に過ごせるプレイルームと、年齢に応じて参加する事が出来る各種イベントも開催されました。日々成長しているお子様達は参加出来るイベントも増えていくと思いますので、皆様と一緒に和やかな雰囲気の中で楽しい事を沢山して元気に笑顔で過ごしましょう！



☆お返事がとても上手になりましたね♡手を挙げてカッコ良かったです♡
☆スイカ割はみごと一刀両断決めポーズも素敵でしたね!!
☆親子触れ合い遊び☆



今月は元気な男の子が多く大変盛り上がりました。英語の歌に合わせてカッコ良くダンスを踊ってくれたお子様もいました。お母様方もとても楽しそうでした。



☆英語で遊ぼう☆



☆今月は折り紙でペーパークリップ製作をしました。お子様達は洗濯ばさみを上手に使って基地を作ったり、順番を守って買い物ごっこもしましたね。

☆自然を楽しむワークショップ☆




 初めての事に興味津々な2人は
 バランスボールやトンネルに近づく
 近づくに行き、覗き込んだり触って
 いました。終盤では気持ち良さそうに
 ボールに乗り、トンネルも潜っていま
 したね
 ☆ たくましい2人でした!!
 ☆ ベビーバランスボール
 プログラム ☆



☆ ママ&ベビー ☆
 今月は初めての方や姉妹での参加
 でした。先生の行う動作を一生懸命
 真似をして上手に行っていました
 気持ち良さそうでしたね♡




☆ お誕生日おめでとう ☆



☆ 今月は沢山のお友達のお誕生日を皆さんでお祝いしましたね。 ☆

- ♡ ローソクの火をお母様と一緒に吹き消したお子様!! お友達と一緒にのお子様もいましたね ♡
- ♡ ちょっと恥ずかしそうにしていたお子様もいましたが、とても嬉しそう良かったです ♡

